



PANDÉMIE (COVID-19) – Mise en disponibilité de sable

- La Municipalité de Pointe-Fortune fait le point

D'ici les prochains jours, les précipitations attendues devraient faire élever la rivière des Outaouais d'environ 30 centimètre. Selon ces données, il est donc possible que les citoyens résidant dans la zone 0-2 ans soient plus à risque. Bien que l'Organisation municipale de sécurité civile (OMSC), regroupant les villes de Rigaud, Pointe-Fortune et Très-Saint-Rédempteur, ne possède aucune information indiquant qu'une possible crue printanière pourrait survenir, à titre préventif, elle désire tout de même offrir aux citoyens la possibilité de commencer à se préparer.

De plus, comme les mesures gouvernementales ne permettent pas de venir à plusieurs remplir des sacs de sable, l'OMSC mettra à la disposition des citoyens des quantités de sable à 4 nouveaux endroits, et ce, dès vendredi après-midi (10 avril):

En plus de l'usine d'épuration (72 rue Saint-Antoine, Rigaud), du sable sera livré au:

- 275 Montée Inter-Provinciale, Pointe-Fortune (Pavillon Pointe-Fortune)
- 31 rue Céline nord, Rigaud
- 181 chemin Bas-de-la-Rivière, Rigaud
- À l'intersection du chemin de l'Anse et du chemin de la Pointe-à-la-Raquette, Rigaud

**APPORTEZ VOS SACS ET VOTRE PELLE.
UNIQUEMENT LE SABLE SERA FOURNI.**

Dès que la municipalité de Pointe-Fortune aura plus d'information quant à l'état de la situation, ou que des changements auront lieu, des communications seront faites. Restez informés sur la page Facebook de la municipalité ainsi que via l'infolettre courriel. Merci de votre collaboration!

Source : Municipalité de Pointe-Fortune